

Goblog

Babinsa Desa Penambangan Tingkatkan Minat Baca Anak-Anak TK melalui Program TMMD ke-120

Achmad Sarjono - SIDOARJO.GOBLOG.CO.ID

May 25, 2024 - 11:53



SIDOARJO - Serka Afif Prayogo, Babinsa Koramil 0816/10 Balongbendo telah menjalankan program edukasi minat baca kepada siswa-siswi TK Dharma

Wanita Persatuan di Desa Penambangan Kecamatan Balongbendo Kabupaten Sidoarjo. Kegiatan ini merupakan bagian dari Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-120 Kodim 0816/Sidoarjo. Sabtu, 25 Mei 2024.

Dalam kegiatan tersebut, Serka Afif Prayogo berperan aktif dalam memberikan materi yang menarik dan mendidik bagi anak-anak TK. Ia menggunakan berbagai metode interaktif untuk menumbuhkan minat baca sejak dini. Dengan penuh semangat, Serka Afif menceritakan dongeng dan mengajak anak-anak berpartisipasi dalam berbagai permainan edukatif yang menekankan pentingnya membaca.

“Kami ingin menanamkan kecintaan terhadap buku dan membaca sejak usia dini. Dengan minat baca yang tinggi, anak-anak akan memiliki wawasan yang lebih luas dan mampu berpikir kritis sejak dini,” ungkap Serka Afif Prayogo.

Kegiatan ini mendapat respon positif dari para guru dan orang tua siswa. Ibu Rini, salah satu guru TK Dharma Wanita Persatuan, menyatakan, “Kami sangat mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh Serka Afif. Anak-anak sangat antusias dan menikmati setiap sesi yang diberikan. Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut.”

Program TMMD ke-120 Kodim 0816/Sidoarjo tidak hanya fokus pada pembangunan fisik, tetapi juga pembangunan sumber daya manusia. Edukasi minat baca yang dilakukan oleh Serka Afif Prayogo adalah salah satu contoh nyata dari komitmen TNI dalam mendukung pendidikan dan pembentukan karakter anak-anak di wilayah desa.

Melalui kegiatan ini, diharapkan anak-anak Desa Penambangan semakin termotivasi untuk belajar dan membaca, serta mampu meraih prestasi yang membanggakan di masa depan. Keterlibatan aktif Babinsa dalam program-program edukatif seperti ini juga menunjukkan kedekatan dan kepedulian TNI terhadap masyarakat, khususnya generasi muda.

Program TMMD ke-120 tahun 2024 Kodim 0816/Sidoarjo di Desa Penambangan akan terus berlanjut dengan berbagai kegiatan positif lainnya yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan dan kualitas hidup masyarakat.